



**11 Pièces**

**742 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR446684**

**12 000 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Terre bénie des Dieux, le Domaine domine la Baie des Anges ! Cette sublime propriété de près de 40.000 M2 à l'abri des regards, vous révèle ses secrets pas à pas. Dès l'entrée, vous serez sous le charme de ce bien d'exception en empruntant l'allée majestueuse qui serpente dans le parc pour accéder à la Maison de Maître de 850 M2. Une promenade bucolique dans le parc qui l'entoure, immense espace vert protégé, avec pour horizon la capitale de la Côte d'Azur et la Méditerranée, vous amènera pour une pause détente au bord de la très belle piscine ou pour un moment plus sportif sur le cours de ...

Blessed land of the Gods, the Domain overlooks the Bay of Angels! This sublime property, spanning nearly 40,000 square meters, hidden from prying eyes, gradually reveals its secrets. As you enter, you will be enchanted by this exceptional estate, following the majestic pathway that winds through the park, leading you to the 850-square-meter Master's House. A leisurely stroll through the surrounding park, an immense protected green space, with the capital of the French Riviera and the Mediterranean Sea on the horizon, will take you to a relaxing break by the beautiful pool or to a more active ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

